

Satuan Narkoba Polres Indramayu Gencar Lakukan Patroli Gabungan Antisipasi Peredaran Narkotika

Jabar - INDRAMAYU.PROMEDIA.CO.ID

Sep 18, 2023 - 14:46



Satuan Narkoba Polres Indramayu Gencar Lakukan Patroli Gabungan Antisipasi Peredaran Narkotika

Indramayu, - Satuan Narkoba Polres Indramayu jajaran Polda Jabar terus melakukan langkah preventif dan penindakan terkait tindak kriminal yang terkait dengan narkoba dan obat-obatan terlarang.

Dalam upaya meminimalisir dampak negatif dari peredaran narkoba, Satuan Narkoba Polres Indramayu melaksanakan patroli gabungan di wilayah hukum Polres Indramayu. Minggu (17/9/2023) malam.

Tujuan utama dari patroli gabungan ini adalah untuk mengidentifikasi potensi kejahatan terkait narkoba, memantau aktivitas para pengguna dan pengedar

narkoba, serta memberikan peringatan dan hukuman kepada mereka yang terlibat dalam kegiatan ilegal tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menegaskan bahwa patroli gabungan ini adalah bagian dari komitmen aparat keamanan untuk melindungi masyarakat dari dampak negatif narkoba.

"Kami tidak akan berhenti berupaya untuk memberantas peredaran narkoba di wilayah kami. Patroli ini adalah salah satu langkah kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujarnya. Senin (18/9/2023)

Dalam pelaksanaan patroli gabungan, petugas Satuan Narkoba melakukan pengawasan ketat terhadap daerah-daerah yang dianggap rawan peredaran narkoba.

Mereka juga melakukan pemeriksaan kendaraan dan orang yang dianggap mencurigakan.

Apabila ditemukan barang bukti atau indikasi keterlibatan dalam tindak pidana narkoba, petugas akan segera melakukan tindakan penindakan sesuai dengan hukum yang berlaku.

Upaya patroli gabungan ini sebagai bukti nyata dari sinergi antara berbagai pihak dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Kepolisian bersama dengan berbagai instansi terkait akan terus bekerja keras untuk memberantas peredaran narkoba dan memastikan bahwa masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan sehat.

Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dalam meminimalisir bahaya peredaran narkoba di wilayah hukum Polres Indramayu. Stay safe and say no to drugs!, tegas AKP Otong Jubaedi.